
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2465回例会 2017年 6月 8日 

6月は R親睦活動月間 

 

本日のプログラム 

 

点 鐘 

ロータリーソング  我らの生業 

四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 

幹事報告 

 

卓 話  親睦委員会担当 

     佐藤八郎君 

「ロータリーの友より」 

点 鐘 

 

着信書類 

・人権だより NO.69 

・多治見市ボランティア袋作製の協賛のお願い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・「社会を明るくする運動」推進委員会委員の委

嘱についての依頼。 

・2017 年決議審議会提出「決議案」について 

郵便投票のお願い。 

・2017～18 年度  

インターアクトクラブ活動計画書拝受 

 ・2017～18 年度地区大会案内 

  会長エレクト宛 宿泊の登録について 

例会変更のお知らせ 

中津川 RC → 6 月 15 日 創立記念例会 

       「木曽路」18:00～ 

最終例会について 

日時  6月 22日（木） 点鐘 18時 

場所  ラ・シックモア 

会費  会員 5000円  家族 5000円 

年間出席率上位者表彰 6月のお祝い例会 

臨時理事会の案内 

日 時 6 月 15 日（木）例会後 

場 所 例会場 

議 題 2017 年決議審議会提出「決議案」について 

6月の理事会でお渡しした資料をご持参下さい 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1496820406/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL3B1YmxpY2RvbWFpbnEubmV0L2ltYWdlcy8yMDE3MDQvMDhzL3B1YmxpY2RvbWFpbnEtMDAwNzgxNGFwaS5qcGc-/RS=^ADBjGqN0LPuyNkWdcrYsTjvnhPO7u8-;_ylt=A2RimVA2WTZZvDIAOjeU3uV7


理事会報告 

① 会長挨拶       

② 6 月例会行事説明 

③ 7月の予定について会長エレクトから説明 

④ 最終例会についての説明 

お祝い例会 年間出席率上位表彰 

⑤ 51 期会計監査について 

6 月 29日（木）13:00 4F図書室 

会長 幹事 会計 

会計監査（関谷好弘 服部賢治） 

⑥ 退会者についての報告 

黒川公男君（転勤の為） 

⑦ 協賛金 

     緑の募金  スマイルより 1000円承認 

⑧ その他 

2017年度決議審議会提出「決議案」の郵便

投票について 

※決議審議会に岐阜 RC と高山中央 RC より提案があ

り郵便投票の依頼については臨時理事会を開催し

決定する。 

先週の記録  ● 出席報告  

会員数 37名 免除者 3名 出席義務者 34名   

出席者 欠席者 出席率 

30 名 4 名 88.23％ 

●スマイル報告  

      投函者 25名 金額 30,000円 

先週はお休みさせていただきました。 

齋藤副会長ありがとうございました。  中島竹壽 

岐阜東濃グループで一番のミニロータリークラブに

なってしまうのでは、・・・例会出席率も誉められた

ものではない。多治見西ロータリアンよ、奮起しま

しょう！               佐藤八郎 

お久しぶりです。何とか元気にやっております。 

これからもよろしくお願いします。   川原正隆 

本日卓話よろしく！          山田正史 

先週の卓話 

米山奨学委員会担当  山田正史 

青少年委員会活動報告の紹介 

出前講座に実施にかんする DVDより抜粋 

次世代を担う地域の子供たちに夢も持つことの大切

を伝えるために出前講座を始めました。 

子供は無限の力を持つ宝、多くの知識を学び色々な

経験をして育っていきます。親から学び、先生から

学び、先輩から学び、友達から学んで育っていきま

す。私たち「職業人」から伝えられることは？ 

「働く」という視点から夢を伝える！それはロータ

リークラブの基本理念である「職業を通じて社会奉

仕する」ことです。 

出前講座の実施例の紹介  

① 夢や志を持つことの大切さを伝える全体講話。 

② 分科会では少人数で職業人と生徒の交流を持

ち、本音で夢を語る。 

③ 各グループのリーダーが話し合った内容を発

表し自らの決意を話す。 

開催校からの意見 

職業講話は今まで 150人の多人数でしか出来なか

ったことが、今回は 21 人の小人数の中で心の底

から語って頂けたことは、生徒にとって初めてで、

基調な経験になったと思います。生徒は仕事にと

ても興味を持ち、社会人としての大切な事も教え

ていただき子供たちが自分一人で生きていく上

で参考になりました。        

 

 

 

 

 

 

 

52期のお知らせ 

7 月 6 日（木）52期理事会 

午前 11時 15分 3F特別会議室 

       52期執行部 理事 

7 月 20日（木）ガバナー補佐訪問例会 

       点鐘 12時 30 分 

       例会後 クラブアッセンブリー 

       出席義務者：執行部 理事 委員長 

6月は親睦活動月間 

ロータリー親睦活動月間である 6 月中に、親睦活動を推進

するよう奨励されている。ガバナーは、月信で親睦活動を

推進し、親睦活動の一年の活動状況について地区研修・協

議会または地区大会で報告するよう奨励されている。親睦

活動グループは、活動内容やロータリー一般について関心

を高めるため親睦活動の日を設け、会員に情報を伝え、活

動を推進するためのウェブサイトを運営するよう奨励さ

れている。  

来週（6月 15日）の予定 

卓話 会長担当 

株式会社カクジン 水野清司様（土岐 RC）  

「窯業原料枯渇問題について」 

DVD をご覧になって 

会員の皆様の感想・ご

意見を伺い、今後の活

動の参考にしたいと

思います。ご協力よろ

しくお願いします。 

     山田正史 
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